

Multim'aide, ou tout ce que le multimédia peut faire pour moi

Impressions fugitives...

Des images sublimes de Wallonie, et des balades. Plaisir des yeux...



Vue au-dessus de Chevetogne. Ci-dessous: un intérieur de maison à Bovesse.

Voilà un site magnifique... L'un des plus beaux, à notre avis, qui a été développé pour mettre en valeur la Wallonie.

Il se nomme « Impressions fugitives » et est l'œuvre de Hugues Van Rymenam. C'est parti un peu comme un défi quand j'étais graphiste d'une société d'informatique, dit-il. Le principe est simple : chaque semaine, une photo, une « impression » de Wallonie, avec quatre lignes de commentaire. Foncez à l'adresse www.fugitif.net.

Le site existe depuis octobre 1996, raconte Hugues Van Rymenam. Et, à l'époque, je ne me doutais pas que l'expérience durerait aussi longtemps.

De fait : aujourd'hui, pas moins de 1500 photos d'archives sont en ligne.

À cette époque, une drôle d'expérience a été tentée. Chaque semaine, je publiais une photo de Wallonie et Brigitte Gemme, qui tenait un site au Québec, en faisait le commentaire en direct depuis Montréal.

Les archives de ce site, qui s'appelaient « L'Œil et la Plume », est toujours en ligne, à l'adresse [www.escapades.be/fugitif/oeil et plume/index.html](http://www.escapades.be/fugitif/oeil_et_plume/index.html). Au début, Hugues utilisait un appareil digital Kodak qui travaillait à 150

000 pixels à peine. Il est passé ensuite à une Minolta de 600 000 pixels, pour travailler, aujourd'hui, avec un Sony Carl-Zeiss de 3 000 000 de pixels.

Actuellement, le site comptabilise 1 431 000 visiteurs depuis sa création, et environ 40 000 nouvelles visites chaque mois. Une curiosité : le grand nombre de lecteurs québécois. Sans doute l'attrait d'un exotisme européen.

À signaler : la possibilité de télécharger gratuitement des fonds d'écran des plus belles images.

Il n'y a pas encore de livre rassemblant les photos de Van Rymenam. J'y pense, mais il n'est pas facile de trouver un éditeur.

Sur www.fugitif.net, vous trouverez un onglet qui vous entraîne directement vers le site www.escapades.be. Escapades décrit en détail pas moins de 1000 km de sentiers, sur 52 promenades en région Meuse-Ardenne-Eifel, classées en moins de 12 km, 12 à 25 km et plus de 25 km. Hugues Van Rymenam en est également l'auteur: Quatre années de travail !,

précise-t-il. Un travail remarquable, avec cartes cliquables, photos, et description précise de la promenade.

Ceux qui recherchent des promenades en Belgique feront bien de regarder les randonnées à l'adresse <http://users.skynet.be/nevel-tourscl.html> (avec photos et téléchargement des coordonnées GPS).

Voir aussi l'excellent site www.hiking.be/fr/

Cherchez bien : parmi les nombreuses balades à l'étranger, le site propose aussi des promenades en Belgique. Avec cartes et photos. Incontournable : le site des sentiers de grande randonnée : www.grsentiers.org/gr-carte.htm, avec cartes interactives et coordonnées GPS.

Pour des balades inédites, voici encore un très bon tuyau, sur www.equinfo.org/chemins/index.htm qui envoie vers www.randequenbel.be.

Certes, direz-vous, le site propose des promenades à cheval. Mais, comme il est précisé dans le site, « pourquoi ne pas les suivre à vélo ou à pied ? »

Jean-Marc Veszely
@lesoirmagazine.be

a-votre-service.be

Comment trouver rapidement un plombier ou un menuisier ?

Réponse : peut-être en surfant sur

www.a-votre-service.be. Ce site a été créé par

Bob De Roover,

graphiste, ancien dessinateur chez

Tintin : Il y a quelques mois, pour effectuer des travaux dans la maison, nous sommes allés à la pêche aux adresses. Ce fut fastidieux, les adresses internet, assez souvent erronées, ne donnant sur rien. Bob De Roover a donc créé un site simple, dont on peut imprimer les pages, où l'on trouve des adresses par région. À notre avis, un site très bien fait, mais qui comporte encore un nombre d'adresse trop limité. Il faut savoir que, si la consultation du site est gratuite, y figurer nécessite le paiement d'un forfait publicitaire (65 euros par an).

Cybercafé spécial « jeux en ligne »



À quelques jours de la sortie de la Xbox Live (la Xbox en ligne), l'excellente cyber émission de la Deux, « Cybercafé », fera le point sur les jeux en ligne.

Aujourd'hui, des millions de joueurs se rencontrent en ligne dans des univers parallèles.

« Cybercafé » proposera des tests de jeux, des sites web, et 52 minutes de reportages sur les jeux en ligne. Rendez-vous le mardi 11 mars à 19h sur la Deux ou sur

www.cybercafe.tv

J.-M. V.